Seht geehrte Gäste, liebe Freunde aus Deutschland und aus Polen,

Es freut mich sehr, Sie anlässlich der 20 Jahr-Feier der Caritas in der Diözese Leitmeritz begrüssen zu dürfen.

Im Jahr 1991 gründete der damalige Bischof Mons. Josef Koukl die Caritas.

Von Anfang an, haben Sie unsere Bemühungen unterstützt.

Dank der Unterstützung der Caritas und Kirche aus Deutschland und der Caritas Österreich konnten wir die Caritas-Strukturen aufbauen.

Wir hatten und haben die Möglichkeit die Caritaseinrichtungen bei Ihnen zu besuchen und viel lernen.

In den Grenzgebieten arbeiten wir zusammen an gemeinsamen Projekten in denen es um Austausch von Erfahrungen und Informationen geht - wir lernen von einander.

Für unsere Mitarbeiter ist es eine wertvolle Möglichkeit etwas neues zu sehen und zu erfahren und dadurch eigene Arbeit weiterentwickeln.

Ich will auch erwähnen fast 90 Hilfstransporte die Frau Herta Aue aus Erlangen seit 1993 organisiert, immer noch sind sie von einer grossen Bedeutung.

Ich wünsche Ihnen einen schönen Tag mit uns und bei uns.

Herzlichen Dank und Vergelts Gott